

華だより

2022年2月号



発行 社会福祉法人 三幸福社会
グループホーム 清華苑
清華苑らんらん



ご利用者ご家族各位
新型コロナウイルスの感染者がまたもや急増し、感染対策に気が抜けない日々が続いています。
その中で、2月1日に当苑ご利用者の方全員、3回目のコロナワクチン接種を終了いたしました。ワクチンの副反応で数名の方に発熱がみられましたが、1日経過し、熱が下がり、現在は元気に過ごされております。
今後も引き続き、感染対策はしっかりと実施していきたいと思っております。
小嶋 徳幸



東側にある大きな窓から、美しい初日の出を眺めた後、皆様でおせちを頂きました。「豪華やなあ」「食べるのもつたいないなあ」等の声も上がり、お屠蘇と共に楽しい元旦を迎えました。

レポート① あけましてー！

福苑



チャーハン



餃子



今回の調理レクは、チャーハンに肉汁たつぷりの餃子です。「餃子おいしー！」と大好評。チャーハンも「良い味やわ、美味しい」と皆さんどちらも美味しく食べていました。

レポート③ 肉汁たつぷりジューシー餃子



さて、今年の皆さんの運勢は？皆さんおみくじを引き、今年の運勢を占いました。良いくじが引けるよう祈りながら引く方もおられ、ハラハラドキドキです。

レポート② 今年の運勢はいかにー！



Photo
memory